



## 九電みらい財団

作成: Yoko Honda · 21時間前 ·

### ★「ぼちぼちの会」の活動をご紹介します★

九電みらい財団では、九州各地の諸団体が取り組む次世代育成支援活動への助成事業を通じて、子どもたちの健やかな成長を応援しています。

私たちが応援する「ぼちぼちの会」のイベント「親子レクリエーションin能古島」が、11月17日（土）に福岡市の「のこのしまアイランドパーク」で開催されました。

このイベントは、普段は外出する機会の少ない不登校生やその保護者が、野外で料理や集団活動をし、将来の生き方などを考える機会にすることを目的としています。

参加した約70名の親子は、一緒にバーベキューをしたり、遊んだりしながら親睦を深めていました。なかには、最初は親から離れられなかった子どももいましたが、時間が経つにつれ、みんなと一緒に鬼ごっこや遊具で遊び始め、仲良くなれた様子でした。非日常的で開放的な雰囲気刺激を受け、いつもと違った表情や行動を見せる子どもも多くいたようです。

子どもたちがニコニコしていると親たちも嬉しそう♪親子の絆はもちろん、親同士、子ども同士を繋ぐ温かい活動だと感じました。

今後も、私たちが応援する団体の活動を報告させていただきます。お楽しみに～！

▼「ぼちぼちの会」のHPはこちら

<http://bochibochinokai.com/>



1  
リーチした人数

2  
エンゲージメント数

宣伝できません

いいね!

コメント

シェアする



コメントする...



①親子レクリエーション当日は、お天気に恵まれ、約70名の親子が参加しました。



②当日は天気もよく、コスモスが見頃！お花畑で写真を撮る参加者もたくさんいました♪



③子どもたちはウサギやヤギに餌をあげました。動物たちも嬉しそう♪



④「ぼちぼちの会」の木村会長（左）と志賀代表（右）。二人とも温かくて優しい雰囲気です。



⑤いろいろな遊びを教えてくれた、吉村先生（右）。新聞紙で作った紙鉄砲には、子どもたちも興味津々★



⑥自然の中でのブランコ遊びは、風を受けて気持ちいい～！



⑦みんなで協力して食材を洗ったり、切ったりして、バーベキューの準備をしました。



⑧率先してお肉を焼いてくれる子どもたち。親たちも嬉しそうに見守っていました！



⑨家族や参加者同士での会話が弾み、楽しくおいしいひとときでした。



⑩親同士、子ども同士、そして親子で絆を深める一日になったようです。